heureux et celle du S. Sacrement et donne la bénédiction.

Dès que le T. S. Sacrement est remis au tabernacle le Pape remonte sur la Sedia et s'en retourne par le même chemin. Il n'est pas encore six heures. Le deuxième acte de la Béatification est fini.

Le troisième, c'est le triduo solennel qui doit se célébrer dans l'une des églises de Rome. Les offices sont à peu près les mêmes que ceux qui se peuvent faire dans toutes les églises où est permis le culte des Bienheureux l'année qui suit leur béatification : messe et vêpres solennelles chacun des trois jours, avec prédications. Ici l'usage veut, non-seulement que tout le monde fasse une visite à l'église où se célèbre un triduo de canonisation ou de béatification pour y gagner l'indulgence plénière, mais que l'église soit ouverte de six heures à midi à tous les prêtres et prélats qui désirent y célébrer la messe des Bienheureux. Et comme le rafraichissement spirituel ne suffit pas seul en cette vie l'usage très-pratique veut aussi qu'à coté de l'église il y ait table ouverte et rinfresco et pour ceux qui y disent la messe et pour un grand nombre de ceux qui ont à se consoler de ne pouvoir pas la dire. À chacun l'on donne en souvenir une image et une vie des Bienheureux

Cette fois la grande et magnifique église de la Minerve était toute désignée pour le triduo. Il y a été célébré avec grande solennité et un grand concours de fidèles, les 14, 15 et 16 mai. Chacun de ces jours quelqu'un des Éminentiss. Cardinaux est venu le matin y dire la messe et donner la sainte communion aux fidèles et le soir donner la bénédiction du T. S. Sacrement. Chacun de ces jours aussi il y a eu messe pontificale, vendredi le 14 par S. G. Mgr. D. Panici, Secrétaire S. C. RR. et tertiaire O. N., le 15 par Mgr l'Archev. V. Sardi, Délégué Apostolique à Constantinople, le dimanche par S. G. Mgr. l'Evêque de Durgos.

Le premier jour Mgr. Laurenti Sous-secrétaire de la S. C. de la Propagande a prêché sur le martyre. Le deuxième jour un R. P. Franciscain a fait le panégyrique des Bienheureux des Missions Etrangères. Enfin le dernier jour Mgr A. Sardi évêque d'Agnani a fait le panégyrique du B. François de Capillas.

Je voudrais pouvoir vous traduire en l'abrégeant de moitié la vie de ce dernier qu'on a publiée en Italien à l'occasion de sa Béatification. Elle est très-édifiante et intéresserait un grand nombre de vos lecteurs. Nous attendrons long-temps